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INDICAÇÃO Nº 06140/2013

Sugere ao Poder Executivo quanto à 
gratuidade  de  todas  as  taxas, 
certidões  e  alvarás  para  facilitar  a 
abertura  de  novas  empresas  e 
regularizar as atividades informais.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

                      Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de 
Leis, dirijo-me a Vossa Excelência  para sugerir que, por intermédio do Setor 
competente,  quanto à gratuidade de todas as taxas, certidões e alvarás para 
facilitar a abertura de novas empresas e regularizar as atividades informais .

Justificativa:

Este vereador preocupado com o desenvolvimento econômico e social 
de santa bárbara d´oeste sugere ao executivo para que facilite a abertura de 
novas empresas e regularize as atividades informais.

Legalizar é um ótimo negócio para expandir sua empresa, divulgar sua 
marca e atrair clientes.

           Empresas  legais  produzem  mais,  vendem  melhor,  são  mais 
competitivas e contribuem para o crescimento do país.

O custo médio de abertura de uma empresa no Brasil,  considerando 
todas  as  etapas  e  taxas  nos  27estados,  todos  os  portes  e  os  setores  de 
comércio, serviço e indústria é de R$ 2.038.

A maioria  das  cidades  da  região  fornecem gratuitamente  as  taxas e 
alvarás para abertura de novas empresas, como forma de incentivos.
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A formulação desta Moção foi depois de uma conversa com o Secretário 
de  Desenvolvimento  Econômico  e  Social  de  Santa  Bárbara  d´Oeste,  que 
demonstrou que realmente isto é um problema que afeta a nossa cidade.

           
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de novembro de 2.013.

Giovanni Bonfim
-Vereador-

                   


